

Sombrero

L'équipe est partie prenante du programme **ANR Sombrero** (2013-2016) qui se donne pour objectif d'explorer les **incidences biographiques de l'engagement de militants d'extrême gauche, féministes et syndicalistes des années 1968**, au sein de cinq villes françaises (Lille, Lyon, Marseille, Nantes, Rennes). Ce projet permet de structurer un groupe de travail composé de titulaires et de doctorants au sein du laboratoire, ainsi que de nourrir des recherches transversales aux villes concernées par l'enquête. Il a également donné lieu à plusieurs valorisations significatives comme lors d'un colloque à Lausanne en 2014, une section thématique du congrès de l'AFSP en 2015 et un panel de la « general conference » de l'ECPR à Montréal la même année. Ces différentes rencontres doivent déboucher sur la publication de plusieurs ouvrages, en français et en anglais.